

Quiero Àlex, hasta en esto el Barça es distinto. Como dice Julio Iglesias en su canción "La vida sigue igual", en una parte de la letra dice: "Al final las obras quedan, las gentes se van, otros que vienen las continuarán, la vida sigue igual". Pues en nuestro querido Barça, parece, sólo parece que la vida sigue igual, pero lo cierto es que cada día nos acercamos más a implosionar como tristemente sucedió con el mini submarino Titan. A veces Àlex, confundimos la audacia con la imprudencia, la inconsciencia o la ignorancia y entonces pasan cosas que parecen inesperadas pero que como escribió García Márquez, son fruto de una muerte anunciada. Al paso que vamos hijo y eso vengo diciéndolo desde hace muchísimo tiempo, cada vez somos "Un club mes" y al paso que vamos no seremos ni un club. Según la RAE, la definición de club es esta: "Un club deportivo es una asociación sin ánimo de lucro, con personalidad jurídica, cuyo objeto exclusivo o principal, es la promoción o la práctica de modalidades de-

CARTAS A ÀLEX Gabriel Masfurroll

LOS QUE SE HAN IDO Y LOS QUE DEBERÍAN IRSE

portivas oficialmente reconocidas". ¿Es esto lo que somos hijo? Sinceramente cada día nos alejamos más de la esencia de club y mucho más de la de "mes que un club", que va acabar convertido en un "meme".

Se han ido y se están yendo los mejores y sólo quedarán las jóvenes promesas que por romanticismo y por pertenecer al Barça que conocieron de niños, les hace aún creer. Y no lo critico sino que lo agradezco, pues sin ellos desapareceríamos de la faz del fútbol. Y luego, traemos a leyendas que una vez conseguidos sus sueños vienen a retirarse, por su-

**PRONTO EL CLUB
IMPLOSIONARÁ Y
HABRÁ QUE
BUSCAR
ENTONCES
MEDIDAS DE
EMERGENCIA**



Jordi Alba y Busquets, el día de su despedida.

puesto bien remunerados, a una ciudad como Barcelona en la que a pesar de alguna alcaldesa iluminada, aún se vive francamente bien, pues la ciudad y su entorno, son de momento magníficos a pesar de los esfuerzos de algunos servidores públicos por cargárselo. Pues lo mismo Àlex, sucede con el Barça. Pronto el club implosionará y habrá que aplicar soluciones de emergencia y dejaremos de ser un club deportivo para ser cualquier invento estrambótico que nos llevará a realizar una nueva travesía del desierto que sabes cuando empieza pero no cuando termina. Y si, entonces la vida no será igual y todos los culés de verdad nos lamentaremos. Cada día que pasa es un día que perdemos. Envidia al Real Madrid y admiro a su presidente, Florentino Pérez. Dicen hijo que las comparaciones son odiosas pero ahí está la cruda realidad. Que pena que los culés seamos ahora fans del City. "Fill son temps molt difícils i el club no està en bones mans, a pesar de que pocs s'atreveixin a dir-ho. Una llàstima doncs no hi haurà solució. T'estimo Àlex".

**MARCA
COCHES.COM**

CONOCE TODAS LAS NOVEDADES
DEL SECTOR DEL AUTOMÓVIL Y
MANTÉN TU PASIÓN SIEMPRE A PUNTO.



COCHES



MOTOS



TRÁFICO



TECNOLOGÍA



INDUSTRIA



SALONES



COMPARADOR

marcacoche.com